

Pezzella fue desafectado de la Selección Argentina

El defensor del Millonario no se recuperó de una lesión en el gemelo derecho y se perderá la doble fecha de Eliminatorias Sudamericanas. Lo mismo había sucedido con Nicolás González. Por el momento no hay reemplazantes.

Germán Pezzella fue desafectado de la Selección Argentina para la doble fecha de Eliminatorias Sudamericanas. El defensor de River continúa con la recuperación de una lesión muscular en el gemelo derecho y no estará en condiciones para los partidos con Paraguay y Perú.

El futbolista de 33 años había sido convocado por Lionel Scaloni a la expectativa de que pudiera dejar atrás el inconveniente físico que sufrió en la revancha

frente Atlético Mineiro, el 29 de octubre. Si bien el club no dio a conocer un parte médico, se informó una fatiga para comunicar su ausencia frente a Banfield.

Lo cierto es que Pezzella no volvió a jugar y a pesar de que se especuló con la chance de que reapareciera en la goleada de ayer contra Barracas Central, ni siquiera estuvo en la lista de concentrados. Es por esto que el cuerpo técnico de la Selección Argentina decidió darlo de baja en la nómina.

NICOLÁS GONZÁLEZ, LA OTRA BAJA EN LA SELECCIÓN ARGENTINA

El atacante de Juventus se había lesionado en el encuentro contra Leipzig, el 2 de octubre por la Champions League, lo que



Germán Pezzella fue desafectado de la Selección Argentina para la doble fecha de Eliminatorias Sudamericanas.

lo obligó a salir de la lista para la anterior doble fecha de Eliminatorias Sudamericanas. Como todavía no se recuperó ni volvió a sumar minutos, también se perderá los próximos dos partidos.

LOS DOS PARTIDOS DE LA SELECCIÓN ARGENTINA EN LA FECHA FIFA

El combinado dirigido

por Lionel Scaloni buscará dar un nuevo paso hacia el Mundial de Estados Unidos, México y Canadá 2026. La Albiceleste está en lo más alto de la tabla de posiciones y los compromisos que se le vienen correspondientes a la 11ª y 12ª jornada serán:

Paraguay (V): jueves a las 20.30

Perú (L): martes a las 21

El Consejo de Boca habló del "sueño" de Paredes y disparó contra el presidente de Vélez

Tras la victoria por 2.0 frente a Sarmiento, Chicho Serna comentó que "siempre es lindo que un campeón del mundo quiera vestir la camiseta" del Xeneize y lanzó un palito para Berlanga por la fecha de la semifinal de la Copa Argentina.

Después de la victoria de Boca por 2-0 ante Sarmiento en Junín, que rompió un maleficio de cinco meses sin ganar de visitante, Mauricio Serna, integrante del Consejo de Fútbol, dejó la puerta abierta al "sueño" de una posible vuelta de Leandro Paredes al club y lanzó algunos mensajes subliminales para el presidente de Vélez, Fabián Berlanga, por la polémica del día que se disputará la semifinal de la Copa Argentina.

"Soñamos con muchos futbolistas, queremos tener a muchos. Leandro es de la historia del club, nació acá y fue vendido a Europa (NdeR: lo compró Roma en 2014). Siempre es lindo que un campeón del mundo quiera ponerse la camiseta de Boca", expresó Chicho Serna.

La idea de un prematuro retorno del mediocampista

de la Selección Argentina a Brandsen 805 se había reactivado a partir de la baja cantidad de minutos que le daba en la Loba el entrenador Ivan Juric. Sin embargo, el croata fue despedido en el transcurso del último fin de semana. Ahora, el Xeneize deberá aguardar a lo que suceda en estos meses para saber si todavía es posible.

Paredes siempre dejó claro que su objetivo era ponerse otra vez la azul y oro antes de terminar su carrera. También marcó que tenía ganas de que ocurriera bajo el mandato del presidente Juan Román Riquelme, que finalizará en 2028, a causa de la gran relación que conservan. Ambos fueron compañeros cuando el volante central era apenas un juvenil. Algo similar pasó con Fernando Gago, actual director técnico, con el que también compartió plantel.

En cuanto al mercado de pases, Serna evitó hablar del probable arribo de Carlos Palacios, quien ya anunció que se irá de Colo-Colo tras haberse consagrado campeón del torneo local. "No sé nada de eso, hay que esperar y terminar este año de la mejor manera", analizó el

otro jugador del Xeneize.

Boca estuvo cerca en los últimos dos mercados de pases de contratar a la Joya. En enero pasado no se pusieron de acuerdo con Blanco y Negro, la empresa que gerencia al Cacique, en el monto de la transferencia, porque el cuadro de la Ribera no quería desembolsar los 5 millones de dólares de la cláusula de rescisión.

A mediados de 2024, horas antes de que cerrara el TMS, el CdF mandó una nueva oferta en la víspera de la vuelta de los octavos de final de la Copa Sudamericana frente a Cruzeiro, pero los tiempos no alcanzaron para concretarla. Hace semanas, emprendieron negociaciones otra vez y estaría cerca de concretarse su llegada como primer refuerzo de la siguiente ventana.

EL PALO DEL CONSEJO DE BOCA A VÉLEZ POR LA FECHA DE LA COPA ARGENTINA

Por último, Chicho expresó que todo el tire y afloje con el Fortín por el día de la semifinal de la Copa Argentina "lo único que demuestra es lo grande que es Boca". Anteriormente,

Fabián Berlanga, presidente de la institución de Liniers, había salido a declarar indignado a raíz de que el duelo no se jugará durante la fecha FIFA, algo que había sucedido en la fase de octavos entre el Xeneize y Talleres. Cabe aclarar que, en ese caso, Fernando Gago hubiera perdido algunos jugadores por las convocatorias a las selecciones nacionales. Finalmente, se disputará el miércoles 27 de noviembre.

"No soy quien para criticarlo, porque cada quien defiende su club como cree. Él está en todo su derecho. Nunca tomamos la Copa Argentina como un partido más, siempre le dimos toda la seriedad, indistintamente de la fase que se juega", concluyó el dirigente.

EDICTO
DR. ADRIAN FERNANDO ALBERTO FARIAS, Juez Titular del Juzgado Civil y Comercial de la Décimo Quinta Nominación de esta ciudad, sito en Av. Laprida 33, Torre 1, 2º Piso, en los autos caratulados: "GUTIERREZ, CARLOS OBDULIO S/ SUCESSION AB-INTESTATO", Expte. Nº 10517/2024-I-C, cita y emplaza a herederos, acreedores y todos los que se crean con derecho a los bienes dejados por la causante: CARLOS OBDULIO GUTIERREZ, D.N.I. Nº 5.520.367, para que dentro de treinta (30) días, que se contarán a partir de la última publicación, deduzcan las acciones que por derecho correspondan o comparezcan al juicio a hacer valer sus derechos. El presente se publicará por un (1) día en el Boletín Oficial y un diario local. RESISTENCIA, 09 de Octubre de 2024.- Dr. Marcelo Sebastián Torresagasti Secretario Civ. y Com. Nº 15. El presente documento fue firmado electrónicamente por: TORRESAGASTI MARCELO SEBASTIAN, DNI: 35030865, SECRETARIO PRIMERA INSTANCIA. Vto: 12/11

LIGA PROFESIONAL DE FÚTBOL

Vélez no pudo con Riestra, y se recalentó la lucha por el campeonato

Fue 1 a 1, en el Guillermo Laza, y el Fortín sigue como único líder pero con menos diferencia.

Deportivo Riestra y Vélez igualaron 1-1, en un atractivo partido en el Guillermo Laza, por la fecha 22 de la Liga Profesional de Fútbol, y la pelea por el título quedó al rojo vivo, a cinco jornadas del final.

El Fortín, que sigue siendo el único líder pero ahora un punto por encima de Huracán, comenzó ganando por un gol de Braian Romero de penal, mientras que el Malevo, que incluyó como titular al streamer Iván Buhajeruk, conocido popularmente como Spreen, lo igualó en el segundo tiempo, a través de Nicolás Caro Torres.

El equipo local tomó la iniciativa y generó varias chances claras, con un potente remate bajo de Jonathan Herrera y luego con un cabezazo de Gustavo Fernández. Sin embargo, sobre el final del primer tiempo, Brian Sánchez tocó la pelota con la mano dentro del área, el árbitro Luis Lobo Medina sancionó penal y Braian Romero lo intercambié por gol.

En el complemento se dio un trámite similar, y Vélez tuvo varios contragolpes que no supo aprovechar, hasta que a los 19 minutos llegó la igualdad. Brian Sánchez metió un gran pase filtrado para Alan Barrionuevo, que llegó al fondo y metió el centro atrás para la aparición de Nicolás Caro Torres, que la empujó al arco.

A partir de ahí, el juego se hizo de ida y vuelta, con ambos equipos intentando ganar.

Con este resultado, Vélez llegó a 43 puntos y sigue siendo el único líder de la Liga Profesional pero ahora apenas un punto por encima de Huracán. Además, más atrás están Racing, con 37, y River, Talleres y Unión, con 36. En la próxima fecha, el Fortín recibirá a Lanús en Liniers. Por su parte, Riestra suma 31 unidades, alcanzó la línea de Boca y en la próxima jornada visitará a Defensa y Justicia en Florencio Varela.



Fue 1 a 1, en el Guillermo Laza, y el Fortín sigue como único líder pero con menos diferencia.

LA IMPRENTA

DE JUAN GRNJA

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS

ENTREGA EN 24 HORAS

SELLOS DE GOMA EN EL DIA

AV. BELGRANO 383

Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949

E-mail: juangrnja@arnet.com.ar